## Se estudia el verdadero uso de las TIC'S en el Loyola

Colegio Loyola, ¿Una institución con TIC´S?

Desde los inicios de la institución se plantea un sistema de aprendizaje digital, esto tuvo frutos en sus primeros años, hasta el punto de tener diversos reconocimientos y ganar diferentes concursos a nivel de la ciudad sobre tics, fue tal la magnitud de esto que desde ese momento se utilizó para publicitar el colegio, pero ahora un par de años después se pone a prueba esta información.

El colegio Loyola es una institución creada con el fin de una enseñanza con énfasis en la investigación y el uso de materiales tics, ¿pero así fue como inicio? pues no, según la experiencia de por decirlo así "los pioneros", al iniciar no se contaba con ningún recurso de este tipo, aun peor sin tableros, pero poco a poco esto fue siendo una vieja historia y fue quedando en el pasado; la institución fue recibiendo y por supuesto ganando diferentes materiales y equipos tecnológicos, fueron un tipo de motivación para el inicio de una racha de buenos momentos y reconocimientos en toda la ciudad.



esto reflejo a una institución que empezó trabajando con las uñas y prosperó solamente por el esfuerzo de toda la comunidad loyolista y por supuesto teniendo el incondicional de apoyo de las entidades del convenio Fundación Loyola, Secretaria de Educación y Sena.

Se realizo una encuesta a los estudiantes acerca de que pensaban acerca de que si se les daba un uso a todos los materiales tic's que se contaban en la institución, a la cual se llego a una conclusión.

El 65% de los estudiantes cree que en la I.E se le da un buen uso a los materiales tics debido a que estos los manejan e interactúan con ellos, además de esto son apoyo para el aprendizaje debido a que con usándolos su creatividad se dispara, es decir, somos todos unos locos por la tecnología afirmó Mariana Ortiz del grado 9-2.

Por ultimo se puede decir que el trabajo con TIC se ha venido afirmando con el pasó del tiempo, pero cada persona tiene su propia opinión y cada quien es dueño de lo que quiere pensar, en fin. Saca tus propias conclusiones